

Für unser Büro in Münster suchen wir zum Herbst eine*n Volontär*in (w/d/m) im Bereich Kampagnenarbeit

Die Romero Initiative (CIR) setzt sich für Arbeits- und Menschenrechte besonders in Ländern des globalen Südens ein. Schwerpunkt unserer Arbeit ist die Unterstützung von Basisbewegungen und Organisationen in Nicaragua, El Salvador, Guatemala und Honduras sowie die entwicklungspolitische Kampagnen- und Bildungsarbeit in Deutschland und Europa. Unsere Vision ist eine gerechte, solidarische Welt, in der ein gutes Leben für alle möglich ist.

Im Rahmen des Volontariats lernen Sie die Arbeit einer entwicklungspolitischen Nichtregierungsorganisation (NRO) intensiv kennen und unterstützen unsere Kampagnenarbeit zu Unternehmensverantwortung und menschenrechtlichen Sorgfaltspflichten mit dem Schwerpunkt zu Ethischem Konsum und zur Kampagne für Saubere Kleidung (Clean Clothes Campaign, CCC).

Beginn des Volontariats: möglichst Oktober 2024

Arbeitsort: Münster

Dauer des Volontariats: 12 Monate

Stundenumfang: 30 Stunde/Woche

Ihre Aufgaben:

- Unterstützung unserer Kampagnenarbeit zu Unternehmensverantwortung und menschenrechtlichen Sorgfaltspflichten mit dem Schwerpunkt zu Ethischem Konsum
 - Mitarbeit in der Kampagne für Saubere Kleidung, vor allem mit den Schwerpunkten Ultra-Fast-Fashion, Just Transition und nachhaltiger Konsum
- Dazu gehört:
- Teilnahme an Bündnistreffen
 - Recherchearbeit zu Labels und Ultra-Fast-Fashion
 - Unterstützung bei der Erstellung einer Neuauflage des "Wegweiser durch das Label-Labyrinth":
 - Entwicklung von Kriterien / Fragebogen
 - Einpflegen von Daten / Rückmeldungen von Siegelinhaber*innen
 - Datenpflege- und -ablage
- Erstellung von Artikeln und Berichten für Webseiten und Social Media
 - Mitarbeit in der Projektarbeit
- Dazu gehört:
- Unterstützung im Berichtswesen
- Mitwirkung an den allgemeinen Aufgaben der Romero Initiative

Ihr Profil:

- Abgeschlossenes Studium im Bereich Politikwissenschaften/Soziologie/Wirtschaftswissenschaften oder in einem anderen themenrelevanten Bereich
- Sehr gute Englischkenntnisse in Wort und Schrift

- Kenntnisse von Datenbankpflege sowie Nachhaltigkeitsinitiativen von Vorteil
- Aufgeschlossenheit, Kontaktfreude und die Fähigkeit zum Netzwerken
- Interesse an der Entwicklung und Durchführung von Recherchen zur menschenrechtlichen Verantwortung von Unternehmen
- Interesse an (entwicklungs-)politischen Themen und gerne Erfahrungen in der (ehrenamtlichen) politischen Arbeit
- Affinität zum Schreiben und Organisieren
- Erfahrung im Umgang mit Excel, Content-Management-Systemen (insbesondere WordPress) und Social Media von Vorteil
- Bereitschaft zu Reisen
- Flexibilität, Selbstständigkeit, Einsatzbereitschaft und Begeisterungsfähigkeit

Wir bieten:

- ein abwechslungsreiches, anspruchsvolles 12-monatiges Volontariat, das die Grundlagen für den Berufsalltag in einer entwicklungspolitischen NRO vermittelt
- Erlernen des Verfassens von Kampagnenmaterialien sowie des Organisierens und Begleitens von Veranstaltungen
- Einblick in alle Bereiche der CIR sowie engen Kontakt zu den inhaltlichen Fachreferent*innen aus dem Bereich Inland
- demokratische Entscheidungsstrukturen und flache Hierarchien
- crossmediales und teamübergreifendes Arbeiten in einem diversen, fröhlichen Team, das nicht nur die Arbeit, sondern auch Pausen und Freizeitgestaltung miteinander schätzt
- die Möglichkeit partieller Remote-Arbeit
- gemeinsames, kostenfreies und veganes Mittagessen zwei Mal pro Woche (in Münster)
- frei wählbare Anreize wie Jobticket und Mitgliedschaft bei Hansefit (Verband Firmenfitness)
- eine Vergütung von 1.820 Euro/Monat brutto
- eine Bahncard 50

Bitte senden Sie Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen (ohne Foto) mit der Angabe, zu wann Sie das Volontariat beginnen können, ausschließlich per E-Mail (max. 5 MB) bis zum 25. August 2024 an Anne Nibbenhagen (Bewerbung-Volontariat@ci-romero.de). Die Bewerbungsgespräche finden voraussichtlich in der 36. und 37. KW in Münster oder digital statt.

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!

Weitere Informationen unter: www.ci-romero.de

*Die Arbeit der CIR profitiert von der Diversität ihrer Mitarbeiter*innen. Wir begrüßen ausdrücklich Bewerbungen von Menschen diverser kultureller Hintergründe mit vielfältigen Erfahrungen. Wir schaffen die nötigen Voraussetzungen, um Kolleg*innen mit Einschränkungen die eigenständige Arbeit zu ermöglichen.*